

KATERINA, la plus grande voyante du monde

Il s'agit peut-être de la plus grande voyante du monde mais elle n'était pas encore connue du Réseau anti-arnaques.

Le marketing utilisé est déjà bien rodé :

- ⇒ promettre un gain de 100 000 € par an parce que vous êtes méritante ;
- ⇒ annoncer une gratuité totale pour recevoir le secret de la « Porte de l'argent », et un talisman « en harmonie avec ses vibrations personnelles » ;
- ⇒ réclamer finalement un montant forfaitaire de 30 € « pour la contribution aux dépenses ».

Nous retrouvons ici le montage classique de la voyance bidon : une enseigne commerciale (*KATERINA*) sans existence réelle, un intermédiaire pour encaisser les règlements (*REME dans le cas présent*), une domiciliation postale chez *AKCS* à Berneck en Suisse, et le tour est joué !